

Cuautitlán Izcalli, Estado de México a 17 de febrero del 2026

CGCS/170226/048

Localiza Policía de Cuautitlán Izcalli a menor desaparecida en Puebla

El Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli, a través de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana, informa a la ciudadanía sobre las acciones coordinadas de búsqueda y localización que lograron dar con el paradero de una adolescente, gracias al trabajo en colaboración con autoridades del estado de Puebla y la Comisión Nacional de Búsqueda.

Bajo la coordinación la Comisaría General de Seguridad Ciudadana, se activaron protocolos de actuación mediante el Departamento de Atención y Medidas de Protección a Víctimas de Violencia de Género y la Célula de Búsqueda, derivado de la solicitud de apoyo por parte de la Comisión de Búsqueda del Estado de Puebla para la localización de una adolescente reportada como no localizada en aquella entidad.

De acuerdo con la información compartida por las autoridades solicitantes, existían indicios de geolocalización que ubicaban a la menor en distintas colonias de Cuautitlán Izcalli, entre ellas Industrial Cuamatla, Infonavit Tepalcapa y Fidel Velázquez, por lo que se implementaron recorridos estratégicos y entrevistas en campo para recabar datos que permitieran su pronta localización.

Durante las labores de búsqueda se mantuvo comunicación permanente con las instancias correspondientes del estado de Puebla, reforzando la coordinación interinstitucional y el intercambio de

información.

Como resultado de estas acciones, el día 17 de febrero se logró la localización de la adolescente en la colonia Industrial Cuamatla, confirmando que se encontraba en buen estado de salud y que su ausencia fue voluntaria, sin haber sido víctima de delito alguno.

Posteriormente, fue trasladada a las instalaciones de la Comisaría General de Seguridad Ciudadana, donde se le brindó atención y acompañamiento psicológico, conforme a los protocolos de actuación con perspectiva de género y protección de derechos humanos.

Más tarde, autoridades de la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de Puebla y de la Comisión Nacional de Búsqueda arribaron a las instalaciones municipales, haciéndose responsables de la adolescente para su traslado a la entidad vecina, y la continuidad de los trámites correspondientes.

El Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli reafirma su compromiso de trabajar de manera coordinada con instancias estatales y federales para la búsqueda y localización de personas, privilegiando en todo momento la salvaguarda de los derechos humanos, la protección de datos personales y el bienestar de niñas, niños y adolescentes.

Estas acciones reflejan el compromiso permanente de nuestra corporación para brindar atención inmediata y profesional ante cualquier reporte, fortaleciendo la seguridad y la confianza de la ciudadanía.

-0o0-